

VERÄNDERUNG in der KiTa St. Albert ab Januar 2023

Liebe Kinder, Liebe Eltern,

heute wende ich mich in einer persönlichen Angelegenheit an Sie, um darüber zu informieren, dass sich mein Leben ab Januar 2023 grundlegend ändern wird. Ich werde die Kath. KiTa St. Albert als Leitung verlassen, um mich beruflich in eine ganz andere Richtung zu verändern.

**Wer sich entschieden hat,
etwas zu verändern,**

FACEBOOKSEITE SPRÜCHE DIE DEIN HERZ ERFREUEN

der überwindet alle Hindernisse.

Er wird Menschen treffen, die mit ihm gehen und er wird auch andere zurücklassen müssen.

Denn das Leben heißt,

nicht die Erwartungen anderer zu erfüllen, sondern seinem Herzen zu folgen.



**FÜR MICH NEHME ICH VIELE GUTE
ERFAHRUNGEN MIT: DANKE DAFÜR
ALLEN**

- Eltern**, die einem die Hand reichen und vertrauen.
- Kindern**, die sich in der Kita wohl fühlen, sich begeistern lassen und deren Lächeln immer Balsam für die Seele ist
- KollegInnen**, die sich miteinander auf den Weg machen.
Auch Krisenzeiten überstehen, flexibel und offen sind –
kreative Möglichkeiten finden um Bildung, Betreuung und Erziehung in unserer KiTa einheitlich voranzubringen.-
- Trägervvertretungen**, mit denen die Arbeit immer von Vertrauen geprägt, unterstützend und äußerst angenehm war

Mit Stolz blicke ich auf die letzten 8 Jahre KiTa St. Albert und bin überzeugt, dass ich einen Grundstein legen konnte für wertvolle Bildung und Erziehung in unserer KiTa.

**Die Leitung übergebe ich an meine bisherige Stellvertretung in Elternzeit, Frau Caterina Mühlberger und ihre Stellvertreterin Frau Claudia Dürr
Ich wünsche allen weiterhin ein gutes Händchen, Gesundheit und Offenheit für neue Wege.**

Mit  lichen Grüßen Ihre Karin Miller